

## ♪ 3 年生になって 生徒作文

絶対に部活で上を目指して頑張ると思っていたけど、部活や行事が全て中止になって、すぐには切り替えられないけど、しかたないので切り替えたいと思います。そして、勉強を頑張りたいです。このコロナの休みをととても無駄にしたと思うので、取り返せるように頑張りたいです。特に、数学・理科・社会の点数をもっと上げたいと思います。だから、3 年生では先生に分からないところは聞いて、自分で解決できないので頼りたいです。

そして、体育大会と合唱コンクールだけはしたいです。その 2 つはそれぞれに松中の良い所があって、かっこいいと思います。だからしたいです。

学年が一つにまとまれないかもしれないけど、そういう行事だけはまとまりたいです。

3 組

あっという間に中学校の最上級生になって、2 年生の時は 3 年生に憧れて過ごしていたけど、気づけば自分もう 3 年生になっていました。受験生という実感もなく、今を過ごしています。

今年は新型コロナウイルスの関係できちんと 3 年生を始められず、また、色んな行事がどんどんなくなってしまってとても悲しいです。コロナがはやり始めた時はそこまでひどくはならないと思っていたので、こんなに 3 ヶ月も休みになるなんて思ってもいませんでした。1 番悲しかったのは総合体育大会です。やっぱり 3 年生の集大成として全員で最後戦って優勝したかったです。中学に入ってすぐの部活はすごくごちなくて、3 年生に頼りっきりで、でも 3 年生の総体にととても憧れていたから、今だに総体がなくなったということを受け止められずにいます。後輩にまだ何も見本となれていなくて、これからこの残り少ない部活をどう過ごしていいかも分かりません。本当に今年は色々つらいことだらけで、最後の卒業式もきちんとできるのかも心配です。

そして、修学旅行・文化発表会・体育大会が中止ということも悲しいです。体育大会はギリギリあるかなと思っていたけどなくなったので、もう終わったな…と思いました。でも、先生方がまだ終わりじゃないと言ってくれたので、頑張ろうと思いました。

今年は忙しくなると思うけど、最後は笑顔で終われるように、今、自分にできることをやりたいです。

3組



## 学年目標 「五つの心」

- 一「ハイ」という素直な心
- 二「すみません」という反省の心
- 三「おかげさまで」という謙虚な心
- 四「私がします」という奉仕の心
- 五「ありがとう」という感謝の心

